



Projet SaFeP



Santé des Femmes et Prévention

Evaluation de l'événement « Village santé des femmes »



Responsable du projet : Sylvain Petit (PU d'économie)



Le LARSH, unique laboratoire regroupant les chercheurs et doctorants en sciences humaines et sociales de l'UPHF, en collaboration avec le Centre Hospitalier de Valenciennes (CHV) participe à l'animation du hub de recherche sur des défis sociétaux « Santé globale et soins du futur » de l'UPHF.

Ce projet s'inscrit dans la continuité de l'organisation des Villages Santé des Femmes, par le CHV et différents acteurs du territoire, dédiés à la prévention, aux dépistages et à l'accès aux soins des femmes, afin de répondre au constat de renoncement des soins et aux problématiques de santé de notre territoire.

A cette occasion, un questionnaire a été distribué, permettant d'identifier les caractéristiques des femmes qui se sont rendues à ces événements et qui se sont faites dépistées mais aussi les caractéristiques de celles qui ne s'y sont pas rendues et de celles qui sont venues sans se faire dépister.



Description des travaux



Phase 1 (2025) : Analyses économétriques des données issues des questionnaires distribués lors des 3 villages santé

Phase 2 (2026) : Analyses qualitatives sur la participation et la non participation aux événements de dépistages en dehors du milieu hospitalier



Equipe mobilisée : économistes, sociologues, médecins + 2 stagiaires

Originalité : Un projet mêlant construction de savoirs scientifiques, implication des acteurs du territoire et sensibilisation de la population locale et des politiques publiques sur la prévention et la santé

Livrables : Un livre blanc + 1 journée de restitution des résultats + publications dans des revues à comité de lecture

